

Audience accordée aux commandants des forces interarmées - 4 /Apr/ 2012

Le Guide suprême de la Révolution islamique a accordé une audience aux commandants des forces armées et aux responsables des bureaux de représentation du Vali-e-Faqih. Lors de cette audience, l'Ayatollah Khamenei a appelé les Forces iraniennes à renforcer leur foi et à rester disposées à contrer les menaces. « Les Forces armées iraniennes ont acquis de précieuses et importantes expériences pendant les huit années de la Défense sacrée qu'il faut réviser et utiliser en permanence », a-t-il souligné.

"Pendant ces huit années, toutes les puissances de l'est et de l'ouest, et les pays à la solde des grandes puissances, se sont mobilisés contre la République islamique et ont donné au régime de Saddam les armes les plus sophistiquées. Les pays qui se prétendent les avocats des Droits de l'Homme et de la démocratie, n'ont pas hésité à remettre des armes chimiques à l'ex-régime baathiste irakien dans l'espoir de faire plier la République islamique et le peuple iranien", a-t-il dit.

« Malgré toutes ces tentatives et conspirations, les puissances hégémoniques n'ont pas réussi à faire plier la République islamique d'Iran et ce chapitre de l'Histoire de l'Iran est une expérience précieuse pour les Forces armées», a-t-il ajouté.

Ailleurs dans ses propos, le Guide suprême a fait remarquer que le bonheur et le progrès des nations dépendaient de l'endurance et de la persévérance dont elles font preuve dans les étapes cruciales de leur Histoire. "La nation iranienne, grâce à l'expérience de valeur de la Révolution islamique et de la Défense sacrée, et grâce au statut dont elle jouit actuellement, traversera également avec gloire cette étape délicate", a-t-il dit.

Faisant allusion aux menaces proférées par les ennemis de la nation iranienne, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné que ces menaces prouvaient la puissance du régime islamique et que les ennemis malveillants de la nation iranienne n'avaient jamais été autant désemparés dans leurs efforts.

L'Ayatollah Khamenei a enfin qualifié d'important, le rôle des Forces interarmées, avant d'insister sur la poursuite des progrès et le maintien de l'état d'esprit qui régnait à l'époque la Défense sacrée.